

# FFiBB Newsletter

## Ausgabe 02 /2007



### Das Schuljahr geht in die letzte Runde...

...und auch bei uns läuft der letzte Ausbildungsgang für dieses Schuljahr: derzeit bilden wir am Schulzentrum in Efringen-Kirchen 13 Schüler zu Fahrzeugbegleitern aus.

FFiBB-Highlights der letzten Wochen waren der Besuch des SBB-Schulzugs in Basel und eine Fahrt mit über 50 Fahrzeugbegleitern in den Europark Rust.

### Verkehrsinfortag im Rahmen der SBB-Schulzugwoche in Basel

Eine ganze Woche - vom 30.04.07 bis 04.05.07 - machte der SBB-Schulzug, der in der ganzen Schweiz unterwegs ist, Station im Bahnhof Basel SBB. Bei strahlendem Sonnenschein besuchten fünf Schulen als Abschluss ihrer vorangegangenen Ausbildung den Schulzug.

Mit von der Partie waren insgesamt 63 Schüler: von der Realschule Weil, dem Hebelgymnasium Lörrach, der Theodor-Heuss-Realschule Lörrach, dem Schulzentrum Steinen und der Gertrud-Luckner-Realschule Rheinfelden.



Die neuen „FFiBBs“ von der Realschule Weil mit Herrn Andres

Das 102 m lange rollende Klassenzimmer zu den Themenbereichen „Vandalismus“ und „Gewaltprävention“ bot vielseitige und praxisnahe Informationen. Jeder Waggon war einem bestimmten Themenbereich gewidmet und veranschaulichte noch einmal wichtige Sicherheitsaspekte und Hintergrundinformationen rund um den Schienenverkehr. Sehr eindrucksvoll wurden die verschiedenen Gefahrenbereiche thematisiert. Vom Moderator der Führung wurde dies bündig auf einen Punkt gebracht: „Lieber eine Minute im Leben verlieren als in einer Minute ein Leben.“

Abgerundet wurde die Führung durch ein Quiz im Stil von „Wer wird Millionär“, bei dem die vorherigen Informationen noch einmal spielerisch aufgegriffen wurden.



Das Team der Theodor-Heuss-Realschule Lörrach beim Quiz

An dieser Stelle vielen Dank an das Team vom SBB-Schulzug für die gelungene Organisation und die interessanten Führungen. Nicht zuletzt ein Dankeschön an unsere 63 neuen Fahrzeugbegleiter und deren Lehrer. Wir wünschen Euch viel Erfolg bei Eurer Tätigkeit.

### Europapark

Am Donnerstag den 10.05.07 war es wieder mal soweit: bereits zum achten Mal starteten zwei Busse der SBG SüdbadenBus und der SWEG in Richtung Rust.

Als Belohnung für ihr Engagement durften Fahrzeugbegleiter der Theodor-Heuss-Realschule Lörrach, des Schulzentrums Efringen-Kirchen, des Theodor-Heuss-Gymnasiums Schopfheim und des Schulzentrums Steinen mitfahren. Bei tollem Wetter konnten über 50 Fahrzeugbegleiter einen gelungenen Tag im Europapark genießen. Vielen Dank an die begleitenden Lehrer und vor allem auch an Herrn Leimgruber von der SBG und Herrn Pischnij von der SWEG, für die sichere und angenehme Fahrt.

Während der Pfingstferien vom 28.05.07 bis einschließlich 08.06.07 bleibt das Projektbüro geschlossen.

Für Fragen und Anregungen sowie Inhalte zum Newsletter steht Ihnen / Euch unser Projektbüro immer gerne zur Verfügung.

Ihr / Euer Projektteam **FFiBB**